

Cuba, une position ferme au sujet des thèmes à aborder au Sommet de Lima



La Havane, 22 mars, (RHC).- La société civile cubaine a adopté une position ferme au sujet des thèmes à l'ordre du jour du Sommet de Lima. Les intervenants au forum en ligne organisé ce mercredi à La Havane ont profité de l'occasion pour condamner le blocus de Cuba, exiger la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale nord-américaine de Guantanamo et exprimer le soutien du peuple cubain au gouvernement bolivarien

du Venezuela.

Le forum de La Havane avait lieu parallèlement au Dialogue hémisphérique de Lima où le représentant du gouvernement cubain, Juan Antonio Fernandez, a condamné l'exclusion du Venezuela du Sommet des Amériques prévu le mois prochain dans la capitale péruvienne.

« Cuba déplore profondément et souhaite que son mécontentement soit enregistré, l'exclusion de la République sœur du Venezuela. Notre Amérique est mutilée sans la présence d'un des pays du continent qui a fait plus de contributions à l'idéal de liberté et d'intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes. Le dialogue au sommet de Lima devrait être un point de rencontre pour tous les pays de l'hémisphère et un espace où nous tous, sans exclusions injustes, nous puissions exprimer nos idées, atteindre des consensus, débattre sur la base du respect de notre riche diversité. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158155-cuba-une-position-ferme-au-sujet-des-themes-a-aborder-au-sommet-de-lima>



Radio Habana Cuba